



元国務大臣  
参議院議員

## 鈴木 宗男

SUZUKI MUNEFUO

# 大

西雅之社長さん、また70周年誌編集委員会

の責任者を務める大西希さんをはじめとする鶴雅グループの創業70周年、本当におめでとうございます。大変お世話になっている参議院議員の鈴木宗男です。

北海道、日本全国に、いや世界からも観光業界に「鶴雅グループ」ありとその名を知らしめ、社業を通じ、地域発展はもとより、観光カリスマ大西雅之社長さんの類稀なる経営者としての手腕、何よりも従業員の皆さんのご努力を称えてやみません。

亡き、創業者であられる大西正昭様、茂子様ご両親を抜きに今日の鶴雅グループはありえません。

天上から「皆さん有難うございます。どうかこれからも見守って下さい」と言っているように私には聞こえてきます。

70年と二口に言いますが、その月日は言うに言えない、さまざまなお苦勞があつてのことです。

私が先代からよく聞いていた昭和30年創業当時から「人間関係を大事にする。筋を通す」は、どんな時代になろうとも、忘れてはならない、失つてはいけ

ない、心構えは大西イズムともいふべき心を守り引き継がれておられる鶴雅グループの社員の皆さんがあつてのことであります。

私も大西社長をはじめとする鶴雅グループの皆さんと一緒に「北海道観光業界の発展こそが、北海道、日本の元気を創る」と大いに掲げ、政治の側面から頑張つて参りますことをお誓い致します。

改めて天国にいる在りし日の大西正昭、茂子ご夫妻、みささんを思い起しながら、大西雅之、満里子ご夫妻、希さんが今後、80年、90年、100年と更

なる新しい歴史の扉を開いて下さいますよう万感の思いで、そして何よりも鶴雅グループの大ファンの一人として、より一層のご発展を心から心から祈念し、70周年のお祝いの挨拶と致します。